



Bündnis 90/Die Grünen laden ein:

Freitag 30. August

18:00 Uhr

Gasthaus Nolte

Prof. Dr. Peter Pez

Leuphana Lüneburg

Detlev Schulz-Hendel

B.90/Grüne - MdL.

Fahrradmobilität im Landkreis Lüneburg

Der Landkreis Lüneburg plant derzeit ein umfassendes Fahrradmobilitätskonzept auf den Weg zu bringen. Dazu möchte sich Detlev Schulz-Hendel, verkehrspolitischer Sprecher der grünen Landtagsfraktion gemeinsam mit Prof. Dr. Pez von der Leuphana und den Gästen des zweiten After Work Talk austauschen. Wir stehen vor großen Herausforderungen um das Rad als Verkehrsträger im Rahmen einer Mobilitätswende zu stärken. Wir brauchen deutlich mehr Platz für das Rad um das Radfahren sicherer und attraktiver zu gestalten. Auch die Anforderungen an künftige Planung von Verkehrsräumen muss sich ändern. Erst Räume für Fußgänger*innen und Radfahrer*innen und dann das Auto und nicht umgekehrt. Diese Thesen möchten wir mit Ihnen diskutieren.